

Teatro

Título: "Más allá".
Author: el escritor chileno Radomir Spivack. Dónde en el teatro.
Dirección: Alfonso Gómez ("Caligula", "El coordinador", "Un dolor con nombre", "La niñez es como").
Elenco: Agustina Huberman, Carolina Pohl, Anaïs Martínez.
Voces en off: Débora Cusimano, Nicanor Villegas, Alejandro Iriarte, Benjamín Remondi, Graciela Quiroga, Alejandro Gómez.
Diseño integral: Andrea Gómez.
Luminaria: Miguel Securado.
Sonidos: Jorge Ortega.
Producción: Rodrigo Urteaga.
Escenario: Teatro San Carlos, sala 1. Círculo: 76 -Suelo: Relámpago - Previamente, teléfono 778 2159.
Funciones: jueves, a las 21, viernes, a las 22; sábados, a las 20,30 y 22,30 horas.
Duración: 75 minutos (sin intermedio).



Simulada comunicación

En escena para "Más allá", basado en la novela de Tom Stoppard, del Barrio Bela Vista, la lucha el drama a este tema, no tanto hacia el momento, en un juego dialógico, que combina las actuaciones de tres mujeres en el escenario, con variadas voces en off que representan este diálogo en conversatorio y por el aire.

La mujer que acciona y relata un cuento de la infancia, el amante casado y el amigo que busca ese lo perdido, las amigas que se querían bien en su juventud, el gozador que se imagina al otro lado de la linea; en fin, muchas vidas juntas y un conocimiento de la mujer y el ser humano.

Ricardo Spozzi -el autor- es un hermano



en definitiva, una persona entraña, luego de todo, una experiencia, tanto en propia, con Gabo, como de su amor a Silvia, de su vida, de los amigos, a la Virgen de la Altagracia. Las tres actrices de la obra, Ma-

Temporada 2005 del Municipal

Diez conciertos, seis bailes y igual cantidad de óperas es lo que promete el pitíacial teatro municipal para el próximo año, comenzando con la presentación de importantes artistas nacionales e internacionales.

Dedicated to los grandes conciertos para violín del repertorio internacional, la Orquesta Sinfónica de Santiago -a cargo del maestro Maximiano Vildós- presenta obras de Beethoven, Sibelius, Mendelssohn, Tchaikovsky y Brahms, entre otras, ejecutadas por solistas como Renaud Capuçon, Isabelle Faust, Anne Sophie Mutter y Katica Jakowicz. Para el III Concierto del año esa invitación a la Sinfónica de São Paulo, anotando que para el IV y V, Maurizio Benassi es quien dirige a la agrupación musical.

Al Teatro de Santiago -a cargo de María Fernández- se dedicará a la grande historia de una de todas las dinastías. Así es como "Cavalleria Rusticana", "Madame Bovary" y los jóvenes del mundo, "Manzoni", "Giselle" y "La farsa del doctor Jekyll" se verán interpretadas bajo la dirección musical de José Luis Domínguez, y contando con cartografías de importantes trazados.

como Maurice Fleuret, Kenneth MacMillan y John Cranko. También, en diciembre la visita de la "Royal Taylor Dance Company", con un programa más de ocho días de dicho artista norteamericano.

La temporada de ópera abrirá con una nueva producción de "Carmen" de Bizet, y continuará con "Lehenigin" de Wagner, "Lucía de Leinenwerder" de Donizetti, "Così fan tutte" de Mozart, "Aida" de Verdi, y el estreno de "Júdigos de Damasco" de Poulenc.

Conservando los precios del 2004, además de atractivos descuentos por volumen y antelación a otros espectáculos, el proceso de renovación de los abonados termina el 12 de diciembre, anotando que el 13 de enero mismo es la oportunidad para quienes quizás excepto nuevos. En tanto, los abonos jóvenes -para menores de 25 años- comienzan su venta. Las opciones son diez conciertos, cuatro bailes y dos óperas por \$ 13.000. Los boletos se pueden conseguir en las boleterías del mismo teatro o en el Paseo Arauco.

Simulada comunicación [artículo] Ítalo Passalacqua C.

Libros y documentos

AUTORÍA

Passalacqua, Italo, 1945-2018

FECHA DE PUBLICACIÓN

2004

FORMATO

Artículo

DATOS DE PUBLICACIÓN

Simulada comunicación [artículo] Ítalo Passalacqua C.

FUENTE DE INFORMACIÓN

[Biblioteca Nacional Digital](#)

INSTITUCIÓN

[Biblioteca Nacional](#)

UBICACIÓN

Avenida Libertador Bernardo O'Higgins 651, Santiago, Región Metropolitana, Chile